



## Pilar Garcés: “Nos sigue preocupando mucho cómo va a ser la prueba final de Bachillerato”

La directora de Universidades inauguró un congreso en Educación

R.D.L. | SALAMANCA

La directora general de Universidades e Investigación de la Junta de Castilla y León, Pilar Garcés, se mostró ayer esperanzada con el anuncio del presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, de trabajar para conseguir un pacto por la educación, aunque la representante de la Consejería de Educación reclamó que sea un acuerdo “duraero”.

En cuanto a la confirmación por parte de Rajoy de que las reválidas no tendrán efectos académicos hasta que haya el citado pacto por la educación, Pilar Garcés comentó que no es algo nuevo y reconoció: “Nos sigue preocupando mucho cómo va a ser la prueba final de Bachillerato porque, aunque se dice que va a ser muy similar a la PAU, realmente es diferente y queremos saber cómo se va a hacer aquello que es distinto”.

A la espera de que el Ministerio de Educación publique la orden que desarrolle las reválidas, la Consejería de Educación está llegando a acuerdos con las universidades de la Región para promover su participación en el proceso y así, “ir por delante” en la medida de lo posible, según explicó la directora general de Universidades que lamentó que sea ya casi imposible que haya una vuelta atrás, a la Selectividad.



Asistentes al congreso en la Facultad de Educación. | ALMEIDA

**Congreso TEEM'16.** Pilar Garcés hizo estas declaraciones minutos después de inaugurar el congreso internacional sobre tecnología e interculturalidad “TEEM'16”, organizado por el Doctorado de Formación en la Sociedad del Conocimiento.

Durante tres días, expertos en diversas áreas abordarán la sociedad del conocimiento desde múltiples perspectivas con el fin

de analizar cuestiones como la analítica del aprendizaje, cómo introducir la enseñanza de la computación en los niños o cómo está afectando la sociedad tecnológica a los jóvenes, tal y como comentó Francisco José García Peñalvo, presidente del congreso impulsado por el Instituto Universitario de Ciencias de la Educación que dirige la profesora M<sup>a</sup> José Rodríguez Conde.